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1. NÓMINA DE ASISTENTES    

 Representante por Mesa Directiva: CPN Mario Biondi    

 Coordinador  Técnico: Lic. Martín López Armengol    

 Buenos Aires: Lic. Eduardo Di Giusti    

 CABA:   Lic. Rafaela Cuppari     

 Catamarca: Lic. Valeria Carrizo    

 Chaco: Lic. María Silvana Martínez     

 Córdoba: Lic. Mirta Barzola    

 Corrientes: Lic. Horacio  Flores    

 Entre Ríos:  CPN Dante Perotti y Lic.  Francisco Celis    

 Jujuy:   Lic. Jaime Alfaro    

 Misiones: Lic.  Sonia Berna    

 Salta:  Lic. Ana Plaza    

 Santa Fe  Cámara I: Lic. Rocío Peña    

 Santa Fe Cámara II: Lic. María Laura D´  Avanzo     

 San Juan: Lic. María Laura Carrizo    

 Tierra del Fuego: Lic. Germán Giudici    

 Tucumán: Lic. Ana Cautelier    

2. ORDEN  DEL DIA:  

1. Aprobación del Acta de la reunión anterior. 
2. Informe del Coordinador por Mesa Directiva Dr. Mario Biondi.  
3. Informe del Coordinador Técnico Lic. Martin López Armengol.  
4. CENADMIN 
5. 21 Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas. 
6. Actividades de las Comisiones de Administración. 
7. Revista Opinión Profesional 

8. Varios. 

   

2.1 Aprobación del Acta de la reunión anterior. 

La misma se aprueba sin observaciones 

   

2.2       Informe del Coordinador por Mesa Directiva Dr. Mario Biondi. 

El Dr. Mario Biondi da la bienvenida a todos los presentes virtualmente, y explica como es el uso 
del sistema Webex. Así mismo transmite que el impulso de parte de las autoridades de FACPCE 
de las reuniones virtuales no es con la finalidad de eliminar las reuniones presenciales si no  
para aprovechar correctamente el uso de las mismas, sobre todo si necesitan más  reuniones  
presenciales que las permitidas actualmente. 
 
Seguidamente comenta las últimas novedades de la Junta de Gobierno en relación a los 
Licenciados en Administración, comunicando que fue transmitida la idea del CENADMIN de 
trabajar en la temática de planes de negocios, pero que durante la misma surgieron varias 
consultas y por no ser el especialista en el tema no pudo responderlas, solicitando al 
coordinador técnico y a los integrantes del CENADMIN que para la próxima Junta de Gobierno 
pueda estar un miembro presente para transmitir mejor el proyecto y aclarar las distintas dudas 
que surjan. 

u   
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2.3 Informe del Coordinador Técnico: 

Luego de las palabras del Dr. Biondi, el Lic. Martin López Armengol reitera la bienvenida a todos 
los presentes, en especial a quienes participan por primera vez  de la reunión de la Comisión de 

Administración y comenta brevemente los beneficios de mantener reuniones virtuales. 

En relación a lo informado por el Dr Biondi,  comunica que por motivos laborales no pudo 
concurrir a la reunión anterior y que para la próxima reunión de Junta  de Gobierno el estará 
presente virtualmente y el Lic. Jaime Alfaro en representación del CENADMIN estará presente 
físicamente  y realizaran una exposición acerca de cuáles son los fundamentos por los cuales el 
Licenciado en Administración es el profesional más  idóneo para la elaboración del plan de 

negocios. 

Seguidamente se procede con el desarrollo de los demás temas del orden del día. 

 

   

2.4 CENADMIN: 

El Lic. Martin López Armengol  informa que durante la mañana del día de hoy de forma virtual 
se desarrollo la segunda reunión anual del Consejo Elaborador de Normas Técnicas de 
Administración. En relación a la misma se informa que conto con la participación por primera 
vez del representante por las instituciones académicas el Lic. Juan José Gilli y el representante 

por las fundaciones de Investigación económica el Lic. Benjamín Figueroa. 

En relación a los cargos concursados para representantes por empresas y usuarios informa que 
al momento no se han presentado postulantes, por lo cual seguramente se estará realizando 
una nueva convocatoria, hecho que todos los presentes ven como necesario y que estarán 

difundiendo el mismo en sus respectivas provincias. 

En relación a los trabajos a realizar por el CENADMIN se informa que continua en análisis la 
temática de planes de negocio, y para la misma se estará confeccionando un documento acerca 
de cuáles son las materias de acuerdo al plan  de estudio vigente en la UBA para la licenciatura 
en administración y de las incumbencias profesionales de los administradores a los fines de 
poder demostrar comparativamente que el licenciado en administración es el más idóneo para 
su elaboración, dicho informe se presentara como se comentara previamente en el próxima 

Junta de Gobierno. 

La Lic. Rocio Peña comunica que una vez que dicho informe sea elaborado el mismo será 
remitido a todos los integrantes de la Comisión de Administración con la finalidad de  que 
puedan ser explicados y transmitidos a sus respectivas autoridades con el objetivo de cuando 
dicha temática sea analizada en Junta, ya previamente hayan contado  con el asesoramiento de 
los integrantes de la comisión de administración local y puedan brindar el apoyo para el 

desarrollo del proyecto. 

La Lic. Mirta Barzola  explica brevemente que posterior a cada reunión en su provincia 

presentan todas las comisiones un informe sobre lo tratado. 
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La Lic. Rafaela Cuppari comunica que en su consejo se encuentran trabajando sobre la temática 
de planes de negocios y se compromete a hacer llegar  a esta instancia dicha información 
cuando pueda ser difundida, el Lic. López Armengol le solicita si la misma puede ser enviada a la 

mayor brevedad. 

 

 2.5    Información sobre el 21 Congreso Nacional de Profesionales en Ciencias Económicas: 

El Lic. Martin López Armengol comenta  que junto con la Lic. Rocío Peña participaron de la 
primera reunión virtual del Comité Técnico, respecto a la misma informan que se solicito muy 
especialmente incentivar la  presentación de trabajos de investigación y la participación en el 
congreso. 
En relación a la fecha de vencimiento para la presentación de trabajos  si bien la misma había 
sido establecida para el 31 de mayo se decidió otorgar una prorroga de 15 días. 
La Lic. Ana Cautelier  informa que localmente se encuentran trabajando arduamente para el 
congreso, esperando que puedan concurrir la mayor cantidad de colegas posible. 
La Lic. Mirta Barzola informa que desde su consejo elevaron nomina de posibles evaluadores de 
trabajos, pero hasta el momento no han recibido respuesta, las representantes de Santa Fe y 
Catamarca  expresan que se encuentran en  idéntica situación. 
El Lic. Martin López Armengol comunica que estará enviando por intermedio de la secretaria de 
actas las distintas novedades que vayan surgiendo. 
La Lic. Roció Peña informa que  el Consejo se Santa Fe C I con la finalidad de incentivar la 
presentación de trabajos de investigación decidió que para aquellos que presenten trabajos 
profesionales y sean aprobados para su exposición el Consejo se hará cargo del pago de la 
totalidad de la matricula, gastos de traslado y alojamiento, así como también se encuentra 
disponible para todos los matriculados que deseen asistir al congreso  un préstamo sin interés. 
La Lic. María Laura D´Avanzo  informa que  idéntica medida se encuentra vigente en Santa Fe 
Cam II. 
La representante de Misiones informa que en su provincia se está organizando un colectivo 
para asistir al congreso. 
La representante de Córdoba informa que su provincia está organizando un colectivo para 
asistir, como así también que desarrollaron talleres para la redacción de trabajos de 
investigación y que de su comisión ya tiene conocimiento de cuatro trabajos que van a ser 
presentados. 
El representante de Jujuy elogia las medidas enunciadas precedentemente las cuales considera 
buenos ejemplos para ser imitados, seguidamente comenta que en su provincial  se realizo un 
curso con el material elaborado por CENCYA para la presentación de trabajos de investigación. 
La representante de Catamarca informa que se están realizando talleres de capacitación para la 
presentación de trabajos y se están realizando propuestas para facilitar la asistencia al 
congreso. 
Luego de un pequeño se debate se sugiere a todos los presentes participar activamente en la 
redacción y difusión de trabajos para el congreso, siendo deseo que el área de administración  
ocupe un puesto relevante como lo ha realizado en los últimos eventos. 
  

   

 2.6 Actividades de las Comisiones de Administración:  

 El representante de Jujuy informa que en su provincia se encuentran realizando 
pequeños cortos sobre incumbencias profesionales a los fines de lograr el 
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posicionamiento del licenciado y poder “vender” la profesión. 

 La representante de Catamarca informa que recientemente hubo reunión con las 
comisiones del NOA y dado lo costoso que es traer disertantes de trayectoria, están 
analizando realizar actividades en conjunto para disminuir costos.  

 La representante de Córdoba informa que están dedicándose a los preparativos de las 
III Jornadas Provinciales de Administración tituladas “La Comunicación en tiempos de 
cambios” la misma contara con destacados disertantes, como así  también se 
encuentran organizando cursos de couching y de actualización profesional que 
oportunamente nos harán llegar las invitaciones. 

 La representante de CABA informa que se encuentran realizando tareas de difusión de 
las incumbencias de los licenciados en administración. 

 El representante de Tierra del Fuego informa que se encuentran trabajando en un 
artículo para difundir las incumbencias de los licenciados en administración, así mismo 
solicita si puede dedicarse en el Congreso Nacional, hecho con el cual todos los 
presentes coinciden. 

 La representante de Misiones informa que ellos han presentado la planificación 
estratégica a las autoridades de su consejo. Trabajando  activamente en la difusión y 
posicionamiento del licenciado en administración, destacando que luego de las 
jornadas ha sido un gran empuje para la comisión y ponen a disposición de quien 
resulte sede de las próximas jornadas nacionales las claves del facebook de las  jornadas 
para aprovechar la base de datos. 

 La representante de Santa Fe Cam I informa que se encuentra realizando la difusión y 
organizando la asistencia a las VII Jornadas Provinciales  de Administración a realizarse 
en Rosario, como así también están en la organizando  un ciclo de cine, ciclo de 
marketing y talleres de recursos humanos a desarrollarse durante el trascurso del año.  

 La representante de Santa FE Cam II informan que se encuentran trabajando 
intensivamente  en la organización  de las VII Jornadas Provinciales de Administración 
tituladas: “haciendo marcamos la diferencia”, como así también tienen proyectado para 
agosto realizar talleres abiertos para difundir las incumbencias a los no matriculados. 

 El representante de Entre Ríos: informa que la realidad en su provincia para juntar y 
mantener un grupo de trabajo es complicada por la distancia, no obstante están 
tratando formar una comisión. 

 La representante de chaco informa que en su provincia están realizando una campaña 
para la matriculación, y que están participando como consejo en la universidad para el 
cambio de programas de las carreras en ciencias económicas.  Así como también desean 
obtener la base de datos de los licenciados en administración a los fines de poder 
encuestarlo acerca de las necesidades de capacitación. 

 La representante de San Juan informa que desde su provincia se encuentran 
organizando las III Jornadas Provinciales de Administración “gestionando el éxito, para 
gestionar una administración sin fronteras” para el mes de septiembre, se le recuerda la 
veda por el congreso nacional de septiembre, quedando pendiente avisarnos cual es la 
nueva fecha, así como también están realizando una campaña para acercar los 
licenciados en administración al consejo. 

 La representante de Tucumán: informa que se encuentran participando en la 
organización del XXI Congreso Nacional, como así también  desarrollando cursos de 
capacitación sobre la difusión de las incumbencias y sobre las temáticas  de retención 
de talento e impuestos para administradores. 

 El representante de Buenos Aires  están trabajando fuertemente en la difusión de las 
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carreras y en la necesidad de matricularse. También comunica que fue desarrollada con 
éxito la jornada conjunta entre consejo y universidad  sobre administración “un camino 
que inspira” la cual conto con la participación de 600 personas. 

 La representante de Salta informa que se encuentran realizando encuestas para relavar 
las necesidades y en base a ello armar planes de capacitación y que se encuentran 

trabajando junto con otras provincias del NOA por temáticas comunes. 

 

 2.7 Revista Opinión Profesional. 

El Lic. Martin López Armengol informa que se encuentra disponible un espacio para realizar 
publicaciones en la Revista Opinión Profesional de la Federación, brindando para todos aquellos 

interesados el espacio para publicar individualmente o como comisión un articulo. 

La Lic. Rocío Peña propone que dado que estamos apoyando la temática de planes de negocios 
como proyecto de norma técnico que deberíamos escribir sobre dicho tema, poniendo a 
disposición de todos los presentes un artículo elaborado por integrantes de la comisión de 
Santa Fe el cual será enviado posteriormente por correo. La Lic. María Laura  D´ Avanzo informa 
que desde Rosario también elaboraron un artículo sobre dicha temática el cual será enviado 

posteriormente. 

 

   

2.5       Varios: 

 Modelo de Honorarios Profesionales: de acuerdo a lo establecido en la última reunión, 
el mismo será analizado en la reunión presencial a desarrollarse en agosto. 

 Honorarios Profesionales de Misiones: su representante informa que se encuentra en 
proyecto la modificación de la ley de honorarios provinciales, solucionando los 
problemas planteados en la reunión anterior, en este nuevo proyecto los honorarios 
estarían divididos por funciones, con dicho proyecto  se regularía  los honorarios en 
base a lo establecido en la Ley 20.488. hecho que todos los presentes consideran como 
importante. 

 La Lic. Rafaela Cuppari realiza un  breve resumen de su participación en la Comisión de 
Balance Social,  destacando que la misma se encuentra realizando un estudio para 
reformar el Art. 36 y  un relevamiento acerca de la aplicación de los balances sociales en 
los consejos profesionales.  

 La Lic. Rocío Peña recuerda que se encuentra pendiente la definición de cuál será la 
sede de las VII Jornadas Nacionales de Administración  2017 para las cuales fueron 
postuladas las provincias de Santa Fe, San Luis y Santiago del Estero, el Lic. Mario Biondi 
informa que será tratado en la próxima Junta de Gobierno. 

 La Lic. María Laura D Avanzo reitera la  invitación a las VII Jornadas Provinciales de 
Administración  a desarrollarse el 17 de junio de 2016 en la ciudad de Rosario. 

 La Lic. Mirta Barzola reitera   la invitación III Jornadas Provinciales de Administración a 
desarrollarse el 17 de junio de 2016 en la Ciudad de Córdoba. 

No siendo para más, siendo las 15.32 hs se da por finalizada la reunión  
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3. CONSIDERACIÓN Y PROPUESTAS  A MESA DIRECTIVA / JUNTA  DE GOBIERNO SOBRE TEMAS 
TRATADOS 

   

 

   
3.1 

Se solicita a Mesa Directiva  se   realice la convocatoria para la selección  del representante por 
empresas y usuarios para el CENADMIN 
 

   

3.2    Definición de la sede de las  Jornadas Nacionales de Administración 2017    

4.  TEMAS PENDIENTES PARA PRÓXIMA REUNION    

 4.1 Avances en las restantes convocatorias del CENADMIN    

  4.2 La actuación de Licenciado en Administracion en el Balance Social    

 4.3 Relevamiento de  las actividades de las comisiones de administración en Administración en 
las distintas Provincias. 

   

 4.4 Modelos de Honorarios Profesionales     

 4.5. Análisis de las matriculas no tradicionales que otorga cada consejo    

5. PROXIMA REUNIÓN     

 Se solicita que la primera reunión del año sea el viernes 19 de agosto de 2016.    

 

 

ELABORADO POR:        

Lic. Rocío María Eva Peña                                                            Lic.    Martín López Armengol 

Secretaria de Actas                                                                       Coordinador Técnico 


